

Während Corona einen lange Durststrecke ohne Jugendübungen hervorrief und keinerlei Jugendarbeit möglich war, wurde eine Projekt vom Landratsamt in Kooperation mit dem Kreisjugendring Miltenberg und der Kommunalen Jugendarbeit ins Leben gerufen.

In dieses Projekt „Wir bleiben in Verbindung“ sollen Jugendliche ihre Wahrnehmung - Ängste und Wünsche während der Pandemie kreativ verpacken. Auch wir, die Jugendfeuerwehr Eichelsbach, haben uns beteiligt und haben mitgemacht. Es ist ein kleinen Film ist entstanden.

Es zeigt wie die Corona- Pandemie wahrgenommen wurde. Ebenfalls unsere Befürchtungen und unsere Wünsche und was auf uns alles zu kam...